

Le Grand Prix s'installe à Chinon

Ne pouvant cohabiter avec le tram, le Grand Prix de Tours quitte sa ville natale pour trouver à Chinon un cadre moins bétonné, en bord de Vienne, pour un week-end entre histoire et art de vivre. L'idée lancée en 1993, puis reprise chaque année depuis 2003, de commémorer le Grand Prix de Tours 1923, en réunissant les collectionneurs de belles voitures lors d'un événement touristico-sportif, est devenue un point de rendez-vous, une date forte dans l'année, réunissant des milliers de passionnés.

Mais, l'arrivée du tram au cœur de Tours et la piétonisation croissante ont amené les organisateurs à chercher un autre lieu, « à l'image de nos voitures pleines de charme », explique Michel Loreille, président du comité d'organisation. Et Chinon a saisi l'opportunité avec enthousiasme, heureuse d'accueillir un événement qui rassemble la foule, mais aussi, avec les équipages, une clientèle de choix – parmi laquelle on trouve plus d'un tiers d'Anglais, qui en profitent pour visiter la région et y séjourner.

La ville offre un cadre de verdure sur fond de décor de forteresse, et le changement de site n'a pas refroidi les ardeurs des équipages. Quelque 204 voitures sont inscrites au rallye touristique de samedi, pour une balade de 150 kilomètres en Chanois.



Changement de décor pour le Grand Prix de Tours qui se déroule désormais à Chinon. (Photo archives NR)



sorties kids

DES MARIONNETTES À GOGO À SAINT-CYR

La Journée de la marionnette revient dimanche s'installer dans le parc de la Tour, à Saint-Cyr-sur-Loire. Cette journée dédiée à l'univers de la marionnette est ponctuée de spectacles et d'ateliers pour fabriquer sa propre marionnette. Plusieurs spectacles sont proposés : dans des casablates avec le fameux Guignol mais aussi en extérieur et même dans le manoir de la Tours avec « Le plus puissant personnage du monde... », à 11 h 30.

En cas de mauvais temps, repart dans les salles du manoir de la Tours et dans la salle Rabelais (ancienne mairie).

> Dimanche, de 10 h à 19 h, au parc de la Tour, Saint-Cyr-sur-Loire. Tarifs : gratuit pour les enfants, 5 € pour les adultes. Tél. 02.47.42.80.29.



née pour les amateurs de belles mécaniques, sur un site parfaitement sécurisé autour d'un circuit tracé dans les rues avoisinantes, et dans un village de stands profitant des ombres des promenades des bords de Loire. ■

> Samedi départ et arrivée du rallye touristique place Jeanne-d'Arc à Chinon ; dimanche démonstration, de 10 h à 18 h.

Changement de décor pour le Grand Prix de Tours qui se déroule désormais à Chinon

Côté motos, on compte en plus un plateau de soixante-dix-sept machines pour la journée du Grand Prix, dimanche. Ajoutez les voitures venues spécialement pour la manifestation, et ce sont 361 voitures qui seront présentes et admirées par le public. Dont quelques pépites comme une Formule 1, ou encore une Ferrari GTO. Il y aura de quoi s'occuper toute une jour-